

## FÜÜROBIG

## Der Quartierverein bringt wieder Feuer ins Quartier!

Am Samstag, 21. Oktober ab 17 Uhr beim Reutenenschulhaus

## im Anschluss des Süssbach Pflegetags.

Bei schlechter Witterung wird der Anlass auf den 28. Oktober verschoben, wie auch der Süssbach Pflegetag.

Auskunft über die Verschiebung ist auf der Homepage zu erfahren (www.qvkr.ch).

Der Quartierverein bringt das Feuer, ihr kommt mit einem Bierli, mit der Wasserflasche, mit ämene Iiklämte, einem Würstli oder einfach zum Schwatz.



Der Funke springt nur bei trockener Witterung.